



**Adrian Bosshard**  
**Geschäftsleitung ORTHO-TEAM Gruppe**

Orthopädietechniker mit umfangreicher Erfahrung in der Orthopädie und Betriebswirtschaft, spezialisiert auf Neuroorthopädie.

Ausbildung:

- 1982: 4-jährige Ausbildung zum Orthopädietechniker in Biel
- 2-jährige Zusatzausbildung als Bandagist in Lausanne
- Betriebswirtschaftliche Ausbildung an Berner Kaderschule
- 1991 bis heute Gründung und Geschäftsleitung der ORTHO-TEAM AG
- 2018: Master of Science in Neuroorthopädie, Donau Universität Krems

Sprachen:

Deutsch, Französisch, Englisch, Italienisch